
鴨川市教育委員会１２月定例会会議録 
 

１ 日  時       平成２７年１２月２１日（月）     開会 午後２時００分 

                                                     閉会  午後３時３７分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員       （１）根本新太郎 （２）村上修平  （３）石井千枝 

（４）吉原里夏   （５）野田 純 

 

４ 出席職員       （１）庄司満治  （２）石井利彦  （３）吉田尚史 

（４）山口政美    

  

５ 委員報告 

・石井委員から、１１月２６日西条小学校の計画訪問に参加したこと、事務所指導主

事から、学力学習状況調査の結果について質問があった際、学校長から、どの教科も

だいぶ低い結果であったとの話があり、学力の不足に対し対応が必要だと感じたこと、

６年生の学習を参観し、パソコンを使って楽しくやっているようだったが、学習効果

としてはどうなのかと感じたこと等の報告がなされた。 

・根本委員長から、１１月２０日総合教育会議において意見交換をしたこと、１１月

２６日西条小学校の計画訪問に参加したこと、管理職には若い教職員を丁寧に育てて

いってほしいと感じたこと、１２月２日市議会開会日に出席したこと、その後、議会

を途中退席し、白浜フローラルホールで開催された特別支援教育振興大会に参加し、

大会会長として挨拶をしたこと、１２月７、８、１０日にも、それぞれ議会に出席し

たこと等の報告がなされた。 

 

６ 教育長報告 

・１１月２２日山口順一杯中学陸上大会に出席したこと、今年度は鴨川中学校が男子

優勝、女子準優勝であり、ここ数年で一番活躍していたと感じたこと、１１月２５日

第３回多目的施設整備検討委員会が開催されたこと、体育館、文化ホールを併設した

大体の設計がまとまってきた段階にあること、１１月２９日青少年健全育成推進大会

が開催されたこと、同日、県教育長が郷土資料館に来館されたこと、１２月７、８日

市議会一般質問では、福原議員から読書教育についての質問をいただいたこと、１２

月１１日小湊小学校にホテル三日月より大判プリンタ等の寄贈があったこと、１２月

１３日東洋大学公開講座に出席したこと、認知症についての講演があり興味深く聞い

たこと、１２月２０日千葉ロッテマリーンズ３名の選手との交流会に参加したこと等



の報告がなされた。 

 

７ 議  事 

  議事なし 

 

８ 報  告 

（１）「（仮称）認定こども園OURSへの給食の提供について」 

・山口学校給食センター所長から「（仮称）認定こども園OURSへの給食の提供につい

て」資料をもとに説明がなされた。 

 

９ そ の 他 

（１）各課長から「１月の教育委員会行事予定」について、資料をもとに説明がなされ

た。 

（２）庄司学校教育課長から、千葉県教育委員会連絡協議会研修会、鴨川小学校への

市教育委員会訪問等についての説明がなされた。 

 

 

根本教育委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

 

                                                    平成２８年１月２１日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長            

 

 

                       委員長職務代理者 

 

 

                                    会議録作成者  庄司 満治                                         


